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上田 真也 2022年度 2021年3月 さぬき市津田町 福井県
瀬戸内海で漁師をしたいと思い、香川県の水産課
に問い合わせしたところ、津田漁協の漁師さんを
紹介していただき、後継者として弟子入りした。

自然が豊か、天候に恵まれている、災害が少な
い、海が穏やかで綺麗である、魚がおいしい、程
よい田舎と程よい都会、うどんが安くておいし
い、マルシェ等のイベントが多い、面積が小さい
為県内全域の方と繋がりやすい、人口が多すぎず
混雑しない、移住者が多く友人が作りやすい、県
民の方が親しみやすく優しい、四国４県全てが魅
力的でアクセスしやすい。

漁師の方々に馴染めるか、友人ができる
か、住みやすい住居があるか、仕事をどう
するか(妻)

福島 真希 2022年度 2018年3月 香川郡直島町 東京都

子育て環境を考えて、直島が好きだったから。夫
は東京との二拠点生活です。
その辺りの経緯はこちらの動画でご覧ください。
『二拠点暮らし 東京ー直島』
https://youtu.be/n_TC7r1dAOg?si=LUhp9_sL
6M5MRKI_

人が穏やかで皆優しいところです。お遍路さん文
化のおかげか、困っている時に手を差し伸べてく
れる方が本当に多いです。そしてとにかくよく晴
れる!香川の人にカラッと明るい性格の方が多い
のは、お天気も関係があると思います。

島に友人ができるかどうか。自らが積極的
に動いたら、あっという間に仲良くなれま
した。

＜移住して変わったこと＞
娘がとても社交的になりました。島のあち
こちでいろんな人が声をかけてくれるから
だと思います。また、家族で音楽を行うこ
とになったのも、直島に移住したおかげで
す。
瀬戸内を中心にあちこちでライブ活動を
行っています。見かけたらぜひ声をかけて
くださいね。

福田 朝菜 2022年度 2021年11月 高松市 栃木県 以前より住んでみたい町だった 海・山・町が近く風景が楽しめる 住居がない状態での仕事決め

西浦 万理 2023年度 2022月9月 三木町 京都府
新規就農のため…詳細はかがわ暮らしHPをご覧く
ださい

1箇所で買い物が終わる、夜がとても静か、すべ
てが近い

うどん以外の特産品を知らない

森田 皆子 2023年度 2022月9月 三木町 広島県
新規就農のため…詳細はかがわ暮らしHPをご覧く
ださい

温暖な気候、なんでも近くて都会よりも便利で住
みやすいこと

移住を検討する時期がコロナ渦だったた
め、
現地での情報収集が非常に難しかった
（PCR検査で陰性を証明しないと現地に行
けないなど）

中川 裕太 2023年度 2018月3月 善通寺市 大阪府

大阪の企業で勤めていて出世コースに乗っていた
が仕事が忙しすぎた。子どもが産まれたが就業時
間が早く帰宅時間も遅い為に仕事でなかなか子ど
も会う事ができない日々。いつかは田舎へ移住な
んて事も考えていたが、どうやら早い方が良さそ
う。のどかな環境でのんびり家族とすごす時間を
つくるべく妻の地元の善通寺市に移住することを
決意した。

美味しいうどん屋さんにすぐ行ける事。魚が美味
しい。素敵なお店が多い。そして何より人が暖か
い。香川県、ただいま盛り上がっております。

移住先に知り合いが居ないので仲がいい友
達ができるかが不安だったが、今は大阪時
代に勝るとも劣らない素敵な友達にめぐり
会えて最高の日々を送っている。前向きな
気持ちで行動する事が良い人との繋がりを
生むコツかも。

野洲 尚実 2023年度 2022月11月 高松市 アメリカ

アメリカより帰国した際移住地を探して旅をして
た時になんとなく高松に寄ったところ自分達が住
んでみたかった海や山の景色があり生活していく
イメージができたから。

Rte10など車で走ってるとなんとなくアメリカの
道路沿いに似てるところ。
瀬戸内の景色が綺麗なところ。
お遍路やトレイルなど歩く所が沢山あるところ。
県外に出る事が多いので空港、フェリー乗り場な
ど何処に行くのも便利なところ。
地方なのにSMBCなどメガバンクがあるところ。
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